

PACKNET firma un acuerdo de colaboración con la Fundación Economía Circular

Fecha: 21 de marzo

El pasado 19 de marzo se formalizó el acuerdo de colaboración entre la Plataforma Tecnológica Española de Envase y Embalaje - PACKNET y la Fundación Economía Circular. La firma de este acuerdo fue ejecutada por los representantes de ambas entidades: Ángel Fernández Homar, en calidad de presidente de la Fundación Economía Circular, y Juan Carlos Mampaso, presidente de PACKNET.

La importancia de esta firma radica en el compromiso de sendas corporaciones para promover la economía circular, siendo esta la actividad principal de la Fundación así como uno de los asuntos clave que Packnet encuadra en sus distintas líneas de actuación.

PACKNET está constituida como una red española de cooperación científica y tecnológica, al amparo de la Estrategia Nacional de Ciencia y Tecnología y del Plan Nacional de Investigación, Desarrollo e Innovación. Se conforma como un foro abierto de trabajo multidisciplinar, liderado por las empresas y sus organizaciones empresariales, que cuenta con el soporte de los centros tecnológicos, organismos de investigación y universidades, abierta a la participación de todas las entidades y empresas con intereses en el ámbito de la cadena de valor del envase y el embalaje. El objetivo de la Plataforma es dar una respuesta estratégica conjunta al sector del envase y el embalaje, y crear un espacio común donde intercambiar conocimientos, aunar esfuerzos e impulsar la I+D+i en el sector del Packaging.

Por otro lado, la Fundación Economía Circular es una Fundación privada, de ámbito ibérico y proyección supranacional. Está compuesta por profesionales de reconocido prestigio tanto del ámbito público como privado. La Fundación trabaja en tareas relacionadas con la economía circular, la sostenibilidad, el uso de recursos y el medio ambiente. La FEC es un generador constante de soluciones sobre sostenibilidad, que trabaja eficazmente gracias a su independencia operativa y a su vocación innovadora. Esta particular posición la convierte en un interlocutor capaz entre administraciones, empresas, entorno científico y sociedad, buscando constantemente espacios comunes de entendimiento.

El acuerdo establece una colaboración en proyectos de investigación y desarrollo, además de la organización de eventos como conferencias, coloquios y seminarios, así como actividades para transferir tecnología de interés compartido. Ambas entidades se comprometen a compartir información sobre sus respectivos proyectos de investigación. Además, se dicta que ambas instituciones colaborarán en actividades conjuntas bajo el acuerdo, proporcionando los recursos y espacios necesarios. Este acuerdo confiere a FUNDACIÓN ECONOMÍA CIRCULAR la condición de socio consultivo de PACKNET, lo que fomentará el intercambio de conocimientos y recursos entre ambas organizaciones.

La firma de este protocolo representa un avance significativo en la promoción de la economía circular. Ambas partes esperan que esta colaboración continúe generando impactos positivos en la promoción de prácticas sostenibles.



comunicación@packnet.es

[Packnet - Plataforma Tecnológica Española del Envase y Embalaje](#)